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SMAD Centre Joseph COLLOMP                                                                                                                        
Place René Cassin 83300 DRAGUIGNAN                                                                                                           
N° de Siren : 424 123 974 NR Agrément Sport 83-S1918 

 

PROCES-VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE 
ORDINAIRE 

DU VENDREDI 4 OCTOBRE 2024 

-----====----- 

Le vendredi 4 octobre deux mille vingt-quatre à 15h, les membres de l’Association des 
Randonneurs Dracéniens se sont réunis en Assemblée Générale ordinaire en salle de 
Conférence à la MSJ à DRAGUIGNAN.  

Il a été établi une feuille d’émargement, signée par les membres présents en leur nom 
propre, ou en qualité de mandataire pour les pouvoirs. 

Ont été invités à cette Assemblée : 

-  Mr le Maire de Draguignan Richard STRAMBIO également président de DPVa. Il s’est 
excusé. Ne pouvant venir il a mandaté Mr Bernard BONNABEL Adjoint à la Santé et aux 
sports. 

-  M. Marc PERES Président du CDRP du Var.  

Le Président ouvre la séance de l’Assemblée Générale ordinaire à 15h05. 

- Il présente nos invités et les remercie de leur présence. D’un commun accord la 
parole leur sera donnée en fin d’AG. 

- Il rappelle l’ordre du jour qui est le suivant : 
✓ Approbation du procès-verbal de l’assemblée générale 2023 
✓ Bilan moral. Le mot du Président 
✓ Modification du règlement intérieur 
✓ Modifications des horaires de départ des randonnées 
✓ Bilan financier et approbation des comptes 
✓ Budget prévisionnel 2024 - 2025 
✓ Activités de l’exercice écoulé par les commissions 
✓ Projets 2024 – 2025 
✓ Questions diverses. Réponses aux questions reçues par courrier. 
✓ Remise des médailles et diplômes de la reconnaissance. 
✓ Renouvellement du 1/3 sortant du Conseil d’Administration. 
✓ La parole est donnée à nos invités 
✓ Mot final du président, clôture de l’AG Ordinaire 2024. 
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❖ Le trésorier compte : pour 339 adhérents, 101 présents et 74 bons pour pouvoir. 

Le quorum de 25 % est atteint . L’AGO est déclarée valide. 
 

• Approbation du procès-verbal de l’assemblée générale 2023.    Après vote les 
Procès-Verbaux  de L’AGE et AGO 2024 sont approuvés à l’unanimité. 
 

• Bilan moral. Le mot du Président 
« Au cours de l’année il y a certes beaucoup de rendez-vous et nous ne pouvons 
que nous en réjouir, une Assemblée Générale en est un particulièrement fort 
dans l’Association.                                                                                                                                    
Par votre présence ou par le pouvoir que nous avons reçu c’est déjà participer 
activement à la vie du club. Nous devenons membres actifs et je vous en 
remercie. 
Nous l’avons déjà dit, randonner en club c’est pratiquer un sport collectif. Cela 
implique que chacune et chacun de nous soit acteur au sein de l’équipe. 
L’équipe est grande puisqu’elle inclue tous les adhérents. Dans tous sports 
collectifs il y des règles à observer pour obtenir ce que l’on vient y chercher cela 
peut-être, l’effort physique, la convivialité ou encore la sécurité. Visant à cela le 
Conseil d’Administration a été amené à réajuster le Règlement Intérieur ce que 
nous appelons « les règles de bonne conduite ». Nous présenterons un peu plus 
tard en séance les modifications apportées. 
Cette année écoulée a été encore riche en activités. Il suffit de tourner les pages 
de l’album photos pour en être persuadé. Les Présidents de Commissions ne 
vont pas manquer par leur présentation de réveiller en nous de bons souvenirs. 
Cette année encore a été bien remplie par notre participation à de nombreuses 
actions au profit : de sports santé (qui concerne des jeunes que nous sortons à la 
journée ), De RESPIRE (destiné aux aidants ), du Téléthon, à la « SEMAINE ROSE », 
à la semaine BLEUE , Des actions dans le cadre de la journée mondiale du 
nettoyage avec notre partenaire Décathlon. Nous disons aussi présent à la 
semaine nature sur la Dracénie en y conduisant des randonnées ouvertes à 
toutes et tous en relation avec les offices de tourisme. Les voyages sont toujours 
présents, les sorties touristiques également sans oublier ces moments de 
convivialité qui nous rassemblent, le challenge, les grillades… 
Pour l’année 2024 2025 nous conservons notre label « Rando Santé ». Cette 
discipline a un franc succès. L’on vient y chercher la convivialité c’est aussi un 
moment de partage. 
Après une période de test se déroulant sur mai juin, la Marche Nordique sort de 
son sommeil. Nous réactivons cette discipline. C’est une bonne nouvelle. Ça 
n’est pas la seule, nous avons mis en place une sortie hebdomadaire à la ½ 
journée qui nous manquait pour répondre à la demande. Tous ces rendez-vous 
demandent beaucoup à nos animatrices et à nos animateurs dont le nombre 
c’est réduit. Le COVID nous ayant figé les formations et les départs étant 
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inévitables  nous nous retrouvons en léger déficit quant au nombre d’animatrices 
et d’animateurs. 
Je sais que je demande leur demande beaucoup  mais si nous nous serons les 
coudes nous allons réussir. 
Déjà bonne nouvelle, des jeunes arrivent. Ils se sont inscrits pour nous aider. 
Coordonner tout cela demande une équipe  solide et efficace « notre Conseil 
d’Administration » Si vous n’en connaissez pas les membres je vous invite à faire 
leur connaissance, vous pouvez les retrouver sur notre site. 

 

• Modification du règlement intérieur 
✓ Equipement du randonneur 

  
¥ Tout participant doit avoir un équipement adapté à la randonnée pédestre : 
§ chaussures de randonnée, sac à dos, vêtements en fonction de la saison et du 
lieu de la randonnée, 
§ repas et boisson (non alcoolisée) en quantité suffisante, 
§ ses propres médicaments et l’ordonnance les prescrivant, ainsi 
qu’éventuellement une trousse de premiers secours et la carte d’identité 
santé téléchargeable sur le site des RD 
 

✓ Comportement du randonneur 
 

Le comportement des randonneurs doit être digne et exemplaire tant au niveau 
de la  camaraderie, la solidarité, de la sécurité, que du respect de la nature. 

       Chacun doit être conscient de sa propre sécurité et de celle du groupe. 
Chacun respecte les consignes de l’animateur. 

       Chacun respecte la charte du randonneur. 
      Chacun respecte les règles suivantes qui visent à notre sécurité. 
      Animaux exclus 

   Interdiction de l’usage du téléphone portable en dehors des pauses ou en 
vibreur  en cas d’urgence personnelle 

Chacun marche en ayant toujours celui qui le précède et celui qui le suit en    
vue.  
On traverse une voie en ligne et sur le signal de l'animateur qui aura mis en     
place la sécurité du déplacement. 
Aucune propagande, ni aucun affichage politique ou confessionnel ne sont  
admis. 

 
• Modifications horaires de départ des randonnées et ce pour toute l’année. 

             
✓ 8h30 le dimanche 
✓ 8h30 le mardi :  noire, rouge, bleue, verte, jaune. 
✓ 9h30 le mardi :  jaune. 
✓ 9h00 le jeudi   : Rando Santé 
✓ 13h30 le jeudi : ½ journée 
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✓ 9h15 le samedi : Marche nordique 
o Les randos lointaines partent 1 heure plus tôt. 

 

• Bilan financier et approbation des comptes. 
 

 
✓ Il est demandé à l’Assemblée d’approuver les comptes. 
✓ Par son vote l’Assemblée approuvent les comptes à 

l’unanimité. 

 

• Budget prévisionnel 2024 - 2025 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

• Activités de l’exercice écoulé par les commissions. 
 

DEPENSES RECETTES

COTISATIONS FFRP 9 366.50 19 430.00

7 533.15 10 342.20

ACTIVITES SPORTIVES 1 622.05 ACTIVITES SPORTIVES 1 586.90

SEJOURS 57 006.70 SEJOURS 57 517.00

FRAIS RECONNAISSANCE 4 800.20 AUTRES RECETTES 822.68

ACHAT PETIT MATERIEL 1 328.57 SUBVENTIONS DIVERSES 840.00

3 181.48 850.00

1 728.30 TOTAL 91 388.78

TOTAL 86 566.95 RESULTAT EXERCICE BENEFICE 4 821.83

COTISATIONS ADHERENTS

MANIFESTATIONS VIE ASSOCIATIVE

SUBVENTION VILLE DRAGUIGNANFRAIS FONCTIONNEMENT

FORMATION ANIMATEURS

MANIFESTATIONS VIE ASSOCIATIVE
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✓ Le secrétariat pour l’année 2024 / 2024 a été tenu par 4 personnes 
Brigitte Andrac, Michelle Deshayes, Eveline Derieux et René 
Mellier.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✓ Profile de l’Association par tranches d’âge.  

 

 

TARIFS 
LICENCES 
2024 / 2025 

 

ADHESIONS  
READHESIONS

2023 / 2024 
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✓ La Commission sentier. 
o L’équipe sentier est composée de 5 personnes : Jean LEFEBVRE, Michel 

DUPAS, Gille THORAL, Bruno De GEYER, Philippe KRIKORIAN. Leur travail 
est complexe et fastidieux. Etablir un programme pour l’année, répartir 
les randonnées, envoyer les fichiers aux animateurs, exploiter les CR de 
randonnées, tenir à jour notre cartothèque en tenant compte des CR de  
randonnées, gérer les remplacements de personnes, gérer les 
changements de circuits… 
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✓ Mise en place de la randonnée en ½ journée du jeudi après-midi.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✓ La Marche Nordique est composée de trois personnes  Philippe 
KRIKORIAN, Danièle FAMBON et Régis BOQUET déjà inscrit à la Formation 
Marche Nordique. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A l’occasion du test  
de la demi-journée du jeudi 

Patrick BOULET a mis en place la page 
Facebook  

des Randonneurs Dracéniens 

Au vu des résultats positifs la décision est prise 
de la généraliser à l’ensemble de l’activité de 

notre association. 
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✓ Rando Santé. 
Jacques AMAYENC en est chargé, il a 7 animateurs Rando Santé :           
Jacques AMAYENC, Mireille BARBOTIN, Jacques DELIVERS, Bruno De 
GEYER, Siva ANNAPPA,  Gérard DENTAL, Guy GAUTHIER.                                                                             
Jacques nous rappelle pour mémoire que les randonnées-santé sont en 
fait des activités douces (que l’on peut résumer de la manière suivante: 
moins vite, moins longtemps, moins loin) qui s’adressent à des personnes 
qui présentent une pathologie stabilisée ou guérie et qui souhaitent 
maintenir une activité physique adaptée à leur situation. Lors de 
l’assemblée générale de l’an passé, nous avions souligné tout le plaisir 
que nous avions à accompagner les randonneurs-santé sur des parcours 
sélectionnés et à partager avec eux ces moments de détente et de 
convivialité proposés dans le cadre de cette activité des Randonneurs 
Dracéniens depuis 2017. C’est bien dans ce même état d’esprit et avec 
un plaisir renouvelé que s’est déroulée la saison 2023/2024 sur la base 
d’un effectif d’une trentaine de personnes incluant les marcheurs et les 
animateurs . L'ensemble de l'équipe des animateurs s'associe à moi pour 
remercier particulièrement les randonneurs santé de leur esprit de 
cohésion, de leur volonté et leur bonne humeur. Merci de votre attention 

 

✓ Le Balisage. 
Michel DUPAS en est chargé. 
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• La Formation : 
Bernard COMBE est responsable de cette commission. Il a avec lui deux 
formateurs , Jacques AMAYENC et Patrick BOULET. 

 

 

 

 

 

 

 

Toutes nos félicitations à Jean TILUTIN et Roger CONTRI pour leur réussite au Brevet 
Fédéral d'Animateur de Randonnée Pédestre en mars 2024.

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Sylvie GUEY, Francis BIANCO et Patrick BOULET animateurs sont inscrits au Brevet 

Fédéral de Randonnée Pédestre en octobre 2024 et mai 2025.
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Régis BOCQUET animateur est inscrit au Brevet Fédéral d'Animateur 
Marche Nordique en octobre 2024, mars et mai 2025.

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
8 randonneurs ont suivi les cours de lecture de carte et d'orientation 2023.

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
1 a décidé de poursuivre comme animateur JL MONTES ( formé PSC1)
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• Vie Associative :                                                                                                                            
Roger CONTRI et Lionel GAUDIN en sont les animateurs. 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

• Les séjours : Bruno De GEYER en est le Président de Commission aidé dans ce 
domaine par Jean LEFEBVRE. 
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• Questions diverses. Réponses aux questions reçues par courrier : Aucune 
• L’informatique : Jacques SAINT SORNY en est le Président de Commission avec Gérard 

DRIVET. 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

REECRITURE APPLICATION DE GESTION DE L’ASSOCIATION

Cette application permet 
- la gestion des adhésions
- la gestion des événements : sorties, séjours ..

- la planification des randonnées 
- la messagerie interne

L’application actuelle est écrite avec un langage ancien obsolète qui ne 
sera plus maintenu
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• Renouvellement du 1/3 sortant du Conseil d’Administration. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Nous avons reçu la lettre de candidature de  M. Patrick BOULET pour 
intégrer le Conseil d’Administration. 

Cette candidature a été mise au vote. L’Assemblée a voté OUI à 
l’unanimité. 

M. Patrick BOULET Intègre donc le Conseil d’Administration des 
Randonneurs Dracéniens. 

• Mot final du président, clôture de l’AG Ordinaire 2024. 
Comme je l’avais annoncé au départ de Daniel GAVEL mon 
prédécesseur je prenais la présidence pour 2 ans. Me voilà au 
terme de ces 2 ans. Il y a un temps pour tout. Il me faut passer 
la main. Je reste disponible encore un an pour faire partie du 
Conseil d’Administration. 
Tenir la Présidence des Randonneurs Dracéniens ce fut un 
honneur pour moi. Ce club qui a su m’accueillir lorsque j’y suis 
arrivé. Ce club où j’ai découvert cette complicité entre les 
personnes, l’entraide, la convivialité toutes ces choses qui 
vous donnent envie de revenir de faire partie de l’équipe. Pour 
moi c’est déjà  27 ans de bonheur avec vous. 
En tant que Président je n’ai cessé de penser à l’équipe 
fondatrice qui nous a légué en héritage cet état d’esprit 
d’équipe où l’on joue collectif évitant ainsi tout dérapage, nous 
assurant ainsi la sérénité. Ce fut ma ligne de conduite, tout 
comme mes prédécesseurs. 
Avant de conclure je veux remercier toutes celles et ceux qui 
ont œuvré pour le bon fonctionnement de notre Association 

 Démission de Brigitte ANDRAC Secrétaire  Générale 
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vous m’avez fait confiance, nous nous sommes fait confiance 
et c’est vraiment un très joli cadeau qui m’a été fait. 
Merci à vous membre du CA, merci les animatrices et 
animateurs, merci à vous toutes et tous qui savez relever les 
manches lorsque c’est nécessaire. 
Merci à nos invités, votre présence nous montre que nous  ne 
sommes pas seul et cela ne fait que renforcer notre envie 
d’avancer. 
 

• La parole est donnée à nos invités. Tous deux s’accordent à dire 
qu’ils sont surpris par tout ce que nous faisons. Agréablement 
surpris par l’état d’esprit qu’il y a aux Randonneurs Dracéniens. 
 

• Il est 16h50 nous clôturons l’Assemblée Générale 2024. 
 
 
Guy GAUTHIER                                                                          Patrick BOULET                            
Vice-Président                                                                              Président 

 

 


